

Vorstellung der Erhartinger Erstkommunionkinder
Sonntag, 14.01.2024
„Wir sind Gottes Melodie“



Vier Jungs bereiten sich auf die Erstkommunion vor:
Johannes Wurm, Julian Grabmann, Thomas Thurnhuber, Maximilian Bernhard



Mit dem Gottesdienst am 14. Januar hat in der Pfarrei Erharting die Erstkommunion-Vorbereitung begonnen. Zum Thema „Wir sind Gottes Melodie“ stellten sich die 4 Kinder mit ihren Notenschlüsseln vor. Durch das Vorlesen der Kyrie-Rufe und Fürbitten konnten sie sich aktiv beim Gottesdienst beteiligen. In der Predigt stellte Gemeindeferentin Sieglinde Seidl heraus, dass wir alle aufgerufen sind, unseren Ton zur Melodie Gottes beizutragen. Die weiteren Gottesdienste und auch die Gruppenstunden sollen dabei helfen Gottes Melodie besser kennenzulernen. Wir wünschen unseren Kommunionkindern und ihren Familien viel Freude bei der Vorbereitung.



(Text: Sieglinde Seidl; Fotos: Rosmarie Leserer)